
BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Hasil penelitian studi survei dengan responden auditor internal serta bagian penjualan dan penagihan yang bekerja di PT. Ultrajaya Milk Industry and Trading Company, Tbk. yang didukung dengan landasan teori serta pembahasan pada bab – bab terdahulu dan penelitian – penelitian sebelumnya yang serupa, maka untuk menjawab perumusan masalah yang telah dikemukakan sebelumnya, penulis mengambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Perusahaan telah memiliki prosedur pengendalian intern siklus penjualan dan penagihan dengan baik. Hal ini dapat terlihat dari pengujian statistik yang telah dilakukan sebelumnya di mana sebesar 81.40 % order penjualan telah diotorisasi oleh pejabat yang berwenang, dan bagian penjualan ini terpisah dari bagian lainya seperti bagian akuntansi, penagihan, dan pengiriman. Selain hal tersebut, diketahui juga bahwa sebesar 83.30 % karyawan perusahaan telah melakukan pengiriman barang dengan baik yaitu dengan menyertakan surat jalan dan surat keterangan ketika melakukan pengiriman barang. Selain hal itu, para karyawannya selalu melakukan pemeriksaan terhadap retur penjualan.
2. Perusahaan sudah menerapkan pengendalian intern yang memadai atas siklus penjualan dan penagihan. Hal ini dapat terlihat dari pengujian

statistik yang telah dilakukan sebelumnya di mana terdapat pengaruh yang signifikan antara keandalan pengendalian intern siklus penjualan dan penagihan terhadap luas pemeriksaan penjualan dan penagihan. Dari pengujian statistik yang dilakukan sebelumnya itu diketahui bahwa hipotesis yang diajukan penulis diterima. Hal ini disebabkan karena nilai signifikansi yang dihasilkan dari penelitian yaitu 0.002 lebih kecil dari 0.05. Dengan demikian hipotesis nol (H_0) untuk signifikansi pengaruh variabel x terhadap variabel y ditolak dan hipotesis alternatif atau hipotesis yang diajukan penulis (H_1) diterima. Semakin tinggi keandalan pengendalian intern siklus penjualan dan penagihan di PT. Ultrajaya Milk Industry and Trading Company Tbk. maka luas pemeriksaan penjualan dan penagihan dapat dipersempit oleh auditor. Jadi kekuatan keandalan pengendalian intern siklus penjualan dan penagihan mempengaruhi luas pemeriksaan penjualan dan penagihan adalah positif dengan kadar yang cukup kuat yaitu sebesar 0.537.

3. Besarnya pengaruh keandalan pengendalian intern siklus penjualan dan penagihan dalam menentukan luas pemeriksaan penjualan dan penagihan tercermin dari nilai koefisien determinasi yang dihasilkan yaitu sebesar 19.80 % dan sisanya sebesar 80.20 % dipengaruhi oleh faktor lain seperti kekeliruan dan penyimpangan yang masih terjadi di perusahaan, adanya kesulitan dari pihak perusahaan di mana perusahaan tidak mau memberikan data – data yang diperlukan auditor untuk dijadikan bahan bukti, dan sebagainya yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

5.2 Saran

Pada bagian akhir skripsi ini, penulis mengajukan beberapa saran yang berkaitan dengan pembahasan yang telah dikemukakan sebelumnya. Saran – saran dari penulis yaitu :

1. Pihak Perusahaan

Pihak perusahaan disarankan agar dapat meningkatkan pengendalian internnya lagi agar luas pemeriksaan yang akan dilakukan oleh auditor dapat dipersempit. Perusahaan dapat meningkatkan pengendalian internnya dengan cara mengikuti semua komponen – komponen pengendalian intern yang ada. Jika semua komponen – komponen pengendalian intern ini dilakukan dengan baik, maka diharapkan perusahaan dapat memiliki pengendalian intern yang semakin baik dan auditor dapat mempersempit luas pemeriksaan.

2. Peneliti selanjutnya

Peneliti selanjutnya yang tertarik dengan permasalahan yang serupa, disarankan agar :

- a. Mengevaluasi pernyataan – pernyataan yang akan digunakan untuk kuesioner penelitian. Pernyataan – pernyataan tersebut diharapkan merupakan pernyataan yang mudah dimengerti dan dipahami oleh responden. Hal ini perlu dilakukan agar penyimpangan jawaban tidak terjadi.

- b. Menggunakan responden terutama auditor internal dengan jumlah yang lebih besar agar setiap pernyataan yang ada dapat dijawab dengan tingkat keyakinan yang lebih tinggi sehingga hasil penelitian mengenai keandalan pengendalian intern dapat lebih dipercaya.